



La Serena

608443

222

Falleció el Director Del Museo Arqueológico

—Se trata del profesor Jorge Iribarren Charlín.

(Raúl Cantuarias Pérez).— Falleció repentinamente ayer el Director del Museo Arqueológico de La Serena, profesor Jorge Iribarren Charlín, uno de los más destacados arqueólogos y antropólogos chilenos.

Iribarren Charlín fue el sucesor del sabio Francisco Cornelly con quien fundaron el Museo Arqueológico de La Serena, que posee una de las más valiosas colecciones de las culturas molle y diaguitas.

El Dr. Iribarren se aprestaba a viajar la próxima semana a Ecuador y desde allí a Lima para participar en un congreso internacional sobre la cultura andina.

Era administrador del Fondo del Palacioindio y representaba a la Smithsonian de Washington, Instituto que lo había destacado como uno de los antropólogos más importantes de América del Sur.

Numerosos son los trabajos realizados por Iribarren, especialmente en lo relacionado con la cultura Molle, la cultura de Huantelauquén, sus trabajos en la investigación del hombre de Queretaro. Tiene innumerables estudios sobre el arte rupestre en Chile.

Durante más de 50 años ha estado dedicado a la investigación. Sus actividades de Director del Museo las compartía con una cátedra en la Sede de la Universidad de Chile en La Serena. Fue declarado por la Municipalidad de La Serena Hijo Ilustre en un gran acto en que participaron las autoridades regionales y nacionales.

Durante muchos años fue presidente de la Sociedad Arqueológica de La Serena y un destacado miembro de la Sociedad Arqueológica de Chile. Tenía 75 años de edad.

El Atacama - 5 de enero de 1977 - 17 - 7977

Falleció el director del Museo Anqueológico [artículo] Raúl Cantuarias Pérez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cantuarias Pérez, Raúl

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció el director del Museo Anqueológico [artículo] Raúl Cantuarias Pérez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)